



Cinéaste(s) : Patricio Guzman **Genre :** Documentaire **Pays :** Chili **Année :** 2022
Durée : 1h23 **Langue :** espagnol **Versions :** VO **Acteurs / Actrices :**
Distribution : [Pyramide Distribution](#)



Mon Pays imaginaire

Après ***NOSTALGIE DE LA LUMIÈRE*** et ***LA CORDILLÈRE DES SONGES***

FESTIVAL DE CANNES
SÉLECTION OFFICIELLE 2022

MON PAYS IMAGINAIRE

UN FILM DE PATRICIO GUZMÁN

CNN PHOTO: MICHAEL FRAMPTON/WHITE PLAINS WEEKLY



Groupement National
des Cinémas de Recherche

Synopsis

« Octobre 2019, une révolution inattendue, une explosion sociale. Un million et demi de personnes ont manifesté dans les rues de Santiago pour plus de démocratie, une vie plus digne, une meilleure éducation, un meilleur système de santé et une nouvelle Constitution. Le Chili avait retrouvé sa mémoire. L'événement que j'attendais depuis mes luttes étudiantes de 1973 se concrétisait enfin. »
Patricio Guzmán

Recommandations

Guzman se place cette fois-ci plus en observateur de ces nouvelles révoltes. Le réalisateur les filme en regard de l'histoire du Chili, de l'élection de Salvador Allende et du coup d'Etat de Pinochet de 1973 qu'il a documenté dans ses précédents films (*Le Bouton de Nacre*, *Nostalgie de la lumière*). *Mon pays imaginaire* témoigne de la place prépondérante qu'ont tenu les femmes dans cette révolte sociale et féministe. Plus largement, le film documente aussi les questionnements de tout un pays sur la répartition du pouvoir politique entre hommes et femmes : c'est une femme mapuche, Elisa Loncón, qui est devenue présidente de l'Assemblée constituante créée à la suite des révoltes et chargée de rédiger la nouvelle Constitution.

Bande annonce

Fiche Film téléchargeable

Retrouvez dans un document pdf la fiche film complète et prête à être imprimée.
[Télécharger au format PDF](#)

J'aime je partage !